

## Andil Dalam TMMD, Petugas Kesehatan Kodim 1009/ Tla Beri Pelayanan Kesehatan

Maskuri - [TANAHLAUT.ARNESSIO.COM](https://TANAHLAUT.ARNESSIO.COM)

Jul 15, 2023 - 21:16



*Andil Dalam TMMD, Petugas Kesehatan Kodim 1009/ Tla Beri Pelayanan Kesehatan*

Tanah Laut - Demi lancarnya pelaksanaan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 Kodim 1009/Tla petugas kesehatan yang berasal dari Polkes 06.09.19/Tla dan tergabung dalam Satgas TMMD Ke-117 Kodim 1009/Tanah Laut di Desa Telaga Langsung, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut, rutin melakukan pengecekan terhadap kesehatan personel Satgas.



Tidak hanya memeriksa kesehatan personel Satgas, kepada warga setempat yang terlibat langsung dalam kegiatan TMMD juga diperiksa sebelum mengawali kegiatan di lokasi TMMD, maupun warga sekitar yang memiliki keluhan kesehatan.

Sertu Widodo yang merupakan piket kesehatan dari Polkes 06.09.19/Tla bertugas memberikan pelayanan kesehatan kepada personel Satgas maupun masyarakat di lokasi sasaran TMMD pada hari ini, Sabtu (15/07/2023).

Ia mengatakan, bahwa Tim Kesehatan Lapangan Satgas TMMD ke-117 Kodim 1009/Tla selalu siap sedia melayani anggota satgas maupun warga, guna memastikan kesehatan mereka baik dan siap untuk bekerja.

"Kegiatan yang kami lakukan dimulai dari pemeriksaan tensi darah, menanyakan keluhan yang dirasakan oleh anggota satgas maupun warga Desa hingga pemberian obat. Untuk pemberian obat sendiri kami sesuaikan dengan kemampuan dan ketersediaan stok obat yang ada," tuturnya.

Sementara itu menurut Bpk. Mujiono (56) tahun salah satu warga Desa Telaga Langsung yang diperiksa kesehatannya, mengaku terbantu dengan adanya pemeriksaan kesehatan, pasalnya setelah diperiksa mereka langsung diberi obat sesuai dengan keluhan masing-masing.

"Kami warga Desa Telaga Langsung merasa sangat terbantu sekali dan sangat berterimakasih dengan pelayanan kesehatan ini, dimana petugasnya rutin datang ke lokasi sasaran TMMD. Apabila ada keluhan kami langsung diperiksa dan diberi obat," ujarnya.(pendim1009).